
Sono Andrea Veroli, ho 53 anni, sono cresciuto a Sant’Elpidio a 
Mare, dove ho frequentato tutte le scuole: l’asilo, le elementari, 
quando la scuola del capoluogo si trovava a Palazzo Montalto 
Nannerini, le medie alla Bacci, le superiori al nostro istituto 
Tarantelli.

Ho una famiglia molto unita, sono single, vivo con mamma Silvana 
e babbo Alberto. Li aiuto e mi aiutano in tutto; ho un fratello, Paris, 
con mia cognata e 2 nipotini.
Sono felice di vivere in un paese come Sant’Elpidio a Mare, così 
ricco di storia e cultura, immerso nelle colline marchigiane.
Fin da ragazzo mi sono impegnato nell’organizzazione di feste 
d’istituto. Ho iniziato a collaborare con locali della riviera 
romagnola , marchigiana , abruzzese e di tutto il centro Italia, ho 
maturato esperienza insieme a gestori e clienti che cercano un 
sano divertimento.
Dal 1998 ho aperto il mio primo locale, il Planet Café in via Santa 
Caterina, poi, dal 2002, ho presoSd il bar gelateria Paradiso in viale
Roma, nel cuore di Sant’Elpidio. Per qualche tempo, nel periodo 
estivo, ho organizzato eventi e servizio bar all'interno del parco 
Bartolucci. È stata un'esperienza breve, ma che ricordo con affetto, 
perchè credo molto in quella location bellissima, che può avere un 
grande potenziale di crescita. Il mio lavoro è un impegno costante, 
dalla mattina alla sera, per fornire ai clienti un servizio di qualità, per
proporre intrattenimento e serate musicali. Ho frequentato corsi di 
bar, gelateria e pasticceria, collaboro da lungo tempo con le 
principali aziende del beverage e food, per offrire il meglio a chi 
frequenta il nostro locale.
Ho scelto di sostenere Rossano Orsili in queste elezioni 
amministrative perché lo conosco da molto tempo, credo abbia i 
requisiti necessari: serietà, esperienza, competenza, per 
amministrare al meglio la città ,sono convinto saprà far bene per 
tutta la comunità elpidiense.

Perché ho scelto di impegnarmi nella politica cittadina e di 
candidarmi nella lista partecipazione democratica ?Vorrei riuscire 
ad entrare in Consiglio comunale, per contribuire a ravvivare il 
nostro paese. Conosco bene il mondo del commercio ,turismo e 
dell’organizzazione di eventi, vorrei proporre le mie idee e 



l’esperienza nel settore, coinvolgere la cittadinanza, le aziende del 
territorio, cercare soluzioni ed essere un punto di riferimento per le 
problematiche dei commercianti elpidiensi e della popolazione. Vi 
chiedo fiducia, sono pronto a mettere tutto l’impegno possibile, 
come faccio ogni giorno nel mio lavoro. 


